



# 久中だより

17

いわき市立久之浜中学校通信

No.17

平成28年6月7日発行



壮行会では、各部からの決意発表、吹奏楽部からの応援演奏披露、応援団からエールが送られたのち、全校生で集合写真を撮りました。大会に向け、志気は大いに高まっています。頑張れ久中生！

さる5月31日(火)、6月1日(水)の両日に市中体連陸上競技大会が実施され、本校からも17名の選手が出場し、活躍する姿が見られました。

来る6月10日(金)から16日(木)にかけては競技ごとに実施日を分散して総合大会が開催されます。本校からは、バスケットボール部と卓球部に加えバドミントン個人に選手が出場します。6月6日(月)に行われた選手壮行会では、大会に向け力強い決意発表がなされました。選手諸君には、これまで積み上げてきた練習の成果を発揮できるように声援を送りたいと思います。

なお、バスケットボールは、市総合体育館において10日(金)、11日(土)に男女とも予選・準々決勝が

行われ、勝利すれば、14日(火)の決勝リーグに進むことができます。

卓球は、市総合体育館において男女とも12日(日)に団体戦予選リーグ、13日(月)に個人戦が行われ、団体戦で勝利すれば、15日(水)に南部アリーナで行われる決勝リーグに進むことができます。

バドミントンは、南部アリーナにおいて12日(日)に個人戦予選が行われ、勝利すれば、16日(木)に市総合体育館で行われる準々決勝以降のトーナメントに進むことができます。

3年生は、中学生最後の大会になります。これまで支えてくれた家族や仲間、顧問の先生に感謝しつつ大い活躍してくれることを期待しています。

**「市中体連総合大会」目前に。頑張れ久中生！**

# 親も子も学校や地域の環境を整えています



5月21日(土)に保護者の方々の協力を得ながらプール清掃を実施しました。プールの水は、シーズンオフでも防火用水としての役割があるため、満たした状態にしておかなければなりません。長い期間その状態であれば、当然ながら枯葉や砂などが混じって、プール壁面や底面は汚れます。そうした汚れを約1時間の作業で、きれいに落とすことができました。保護者と教職員が協力して子供たちの学習環境を整える意義ある活動ができました。保護の皆さん、ありがとうございました。

一方、子供たちも、5月20日(金)に久之浜地区のクリーン作戦を展開しました。学年ごとに分かれて学校の坂道を下った周辺のゴミ拾いをしました。車で通ると気づかないような草むらにタバコの吸い殻や空き缶などが捨てられています。拾い集めたゴミは、各学年とも2～3袋にもなりました。無造作に捨ててあるゴミを残念に思いながらも、地域の美化のために一役を担った子供たちを、とても頼もしく感じました。久之浜中学校は、親も子も奉仕の精神で満ち溢れています。

## 【中間テストを終えて】

5月20日(金)に1学期の中間テストを行いました。定期テストは、授業の進め方など教師側の指導の改善点を探るとともに、子供たちが限られた範囲で、学習の成果がどの程度、身に付いたかを確認するものです。

結果から自分の課題を見つけ、解決に向けて学習計画や学習の仕方を改善してほしいと思います。本校では、授業と家庭学習を連動して学習効果を上げるため、学習サイクルの定着を目指しています。

ワンバウンドさせたボールを再び床に弾ませずに拾い合うゲームに挑戦しました。



5月25日(水)5・6校時に一般社団法人Hoffnung Wal代表理事の大内克泰コーチと All Days Sports副代表の中田真司コーチをお迎えし、「体づくり講座」を開催しました。学区内の小学校2校にお誘いし、日程の調整がついた久之浜二小の3年生以上の児童の皆さんや先生方にも参加していただきました。子供たちも先生や保護者の方々も、頭と体を使った様々な運動に挑戦し、心地よい汗をかくことができました。



床に落とした丸めたタオルを1個ずつ拾い集め、数を競い合うゲームにも挑戦しました。

## 【教育目標】

進んで学習に励み、学力の向上を目指す生徒  
心身ともに健康で、たくましい生徒  
礼儀正しく、心豊かな生徒



【校訓】  
協力  
勉躍  
勤飛

福島県いわき市立久之浜中学校

〒979-0333

福島県いわき市久之浜町久之浜字大場69番地

TEL 0246-82-3021 FAX 0246-82-3026

E-mail: hisanohama-jh@city.iwaki.fukushima.jp